

Cette histoire vous est proposée gratuitement par Ririro.com/fr. Notre mission est de permettre à tous les enfants du monde d'accéder gratuitement à une variété d'histoires. Les histoires peuvent être lues, téléchargées et imprimées en ligne et couvrent un large éventail de sujets : animaux, fantastique, science, histoire, diverses cultures, etc.

Soutenez notre mission en partageant notre site Internet. Nous vous souhaitons de prendre beaucoup de plaisir en lisant !



Ririro

L'IMAGINATION EST PLUS IMPORTANTE QUE LA CONNAISSANCE

Ririro

Le lièvre et ses oreilles

Il était une fois, un lion qui avait été sérieusement blessé par les cornes d'une chèvre dont il était en train de se régaler. Il était furieux à l'idée qu'un animal qu'il avait choisi pour son repas puisse avoir l'audace de porter des objets aussi nocifs que des cornes pour l'égratigner pendant qu'il mangeait. Il commanda donc que tous les animaux ayant des cornes quittent ses domaines dans les vingt-quatre prochaines heures.

Cette décision suscita la crainte chez les animaux. Tous



ceux qui étaient assez malchanceux d'avoir des cornes commencèrent à faire leurs bagages et à s'en aller. Même le Lièvre, qui, comme on le sait, n'a pas de cornes et n'a de ce fait rien à craindre, passa une difficile nuit, faisant des cauchemars terribles

sur le terrifiant lion. Lorsqu'il sortit de la tanière dès les premiers rayons de soleil du matin et vit l'ombre projetée par ses longues oreilles pointues, une peur bleue s'empara de lui.

« Adieu, mon voisin Cricket, appela-t-il. Je vais partir. Il prendra sans doute mes oreilles pour des cornes, quoi que je dise. »